

## **Weltspartage im Zeichen des Naturschutzes: Die Sparkasse Bodensee spendet 6.000 Euro für den Erhalt der Natur**

Friedrichshafen, 08.11.2019

**Der Weltspartag ist seit über 90 Jahren ein Highlight bei den kleinen Sparern. Auch in diesem Jahr brachten die Kinder wieder ihre eifrig gesammelten Ersparnisse in die Filialen der Sparkasse Bodensee und jede Einzahlung wurde mit einem Geschenk belohnt. Darüber hinaus sorgte ein buntes Rahmenprogramm mit Schminken, Kinonachmittag und Dschungelparty für Begeisterung bei den jungen Sparern. Aber auch die Stiftung Naturschutz der Sparkasse Bodensee kann sich freuen, denn sie erhält aus der diesjährigen Weltspartagsaktion eine Spende über insgesamt 6.000 Euro.**

Der Bodenseeraum zählt für viele Menschen zu einer der beliebtesten Regionen Deutschlands - auch wegen des milden Klimas sowie der einzigartigen Pflanzen- und Tierwelt, die es zu erhalten gilt. Dies hat sich die Sparkasse Bodensee auf die Fahnen geschrieben und spendet im Rahmen der Weltspartagsaktion einen Betrag von 6.000 Euro an die Stiftung Naturschutz.

Der Spendenbetrag resultiert aus einem besonderen Angebot der Sparkasse Bodensee in Zusammenarbeit mit der DekaBank anlässlich des Weltspartages. Kunden konnten in ausgewählte Zertifikate der DekaBank investieren. Die Sparkasse Bodensee spendete für jeden gezeichneten Euro anschließend 0,2% direkt an die gemeinnützige Stiftung Naturschutz. Insgesamt kamen somit 6.000 Euro an Spende zusammen.

Gegründet wurde die „Stiftung Naturschutz“ im Jahr 2017 und ist unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bodensee beheimatet. Neben zwei Mitgliedern des Vorstandes der Sparkasse Bodensee wirken bis zu fünf externe Kuratoren aus der Region daran mit, regionale Naturschutzprojekte durch eine gezielte Förderung aus Stiftungsmitteln auf den Weg zu bringen.

Mit Blick auf die Zukunft ermöglicht die Stiftung Naturschutz durch ihr Förderengagement, dass auch kommende Generationen die Artenvielfalt in unserer Heimat weiterhin erleben können. Der Schutz von Pflanzen, Tieren und nicht zuletzt des Bodensees als Trinkwasserreservoir ist der Grundstock für die Lebensqualität aller Bewohner der Region. Dafür setzt sich die Stiftung Naturschutz der Sparkasse Bodensee nachhaltig ein. Sie ist sowohl dem Natur- wie auch dem Landschaftsschutz am Bodensee verpflichtet. Ihr Wirkungskreis

beschränkt sich vorrangig auf das Geschäftsgebiet der Sparkasse Bodensee. Dabei ist die Stiftung selbstlos tätig und verfolgt keine eigenwirtschaftlichen Zwecke.

Jeder, dem die Natur am Bodensee am Herzen liegt, kann unabhängig von dieser Spendenaktion mit einem eigenen zusätzlichen Beitrag den Naturschutz in der Bodenseeregion unterstützen. Auf der Spendenplattform [www.einfach-gut-machen.de/bodensee](http://www.einfach-gut-machen.de/bodensee) sind aktuelle Spendenprojekte von Vereinen und Institutionen aus der Region aufgeführt. Darüber hinaus zeigt die Plattform [www.stiften-am-bodensee.de](http://www.stiften-am-bodensee.de) verschiedene Stiftungen in der Bodenseeregion, deren Arbeit jeder Bürger ebenfalls mit Spenden unterstützen kann.



*Bild 1: KMAX-Kinderschalter in der Hauptstelle Friedrichshafen während der Weltpartage 2019*